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	>History

After 51 years, the database with Eurovision Song Contest facts and figures, stories and anecdotes is huge! A true, die-hard fan knows how many points Luxembourg got in 1980 (56), who came last in 1972 (Malta, with 48 points) and how many times the Netherlands got 12 points in 1996 (once, from Austria). Because no one can expect you to become a living Eurovision Song Contest encyclopedia, Eurovision.tv takes you through the contest's history in fast forward. It's all you need to know before you dive into the rich history of the Eurovision Song Contest...

How it all begun
The European Broadcasting Union (EBU) was formed on 12th February 1950 by 23 broadcasting organisations from Europe and the Mediterranean at a conference in Devon, United Kingdom. It was on the 6th of June, 1954, that Montreux became the venue for the first transmission by the EBU's Eurovision Network of the Narcissus Festival and its flower-bedecked procession floats. The first Eurovision viewers eagerly watched on 4 million television sets in homes, bars, and shop windows in Germany, Belgium, France, the United Kingdom, Italy, the Netherlands and Switzerland.

Ambitious project
In 1955, the EBU came up with the idea of an international song contest whereby countries, represeted by their respective public broadcasters, would participate in one television show, to be transmitted simultaneously in all represented nations. This was conceived during a meeting in Monaco in 1955 by Marcel Bezencon, a Frenchman working for the EBU. The competition was based upon the Italian Festival di Sanremo, held for the first time in 1951, and was also seen as a technological experiment in live television: In those days, it was a very ambitious project to join many countries together in a wide-area international network. Satellite television did not exist yet at that time, and the Eurovision Network comprised a terrestrial microwave network. Le Grand-Prix Eurovision de la Chanson Europeenne was born! 

Without interrpution, the Eurovision Song Contest has been broadcast every year since 1956, which makes it one of the longest-running television programmes in the world. The competition has been broadcast throughout Europe, but also in Australia, Canada, Egypt, Hong Kong, India, Jordan, Korea, New Zealand and the United States, even though these countries do not participate. 

>Statistics

In 52 years, the Eurovision Song Contest and its participants broke many records and enriched us with countless fait divers. Eurovision.tv highlights the most remarkable and impressive records.

More than 1,000 songs already have taken part in the Eurovision Song Contest. In 2006, the song of Ireland's Brian KENNEDY was number 1,000. In 2003, Cyprus delivered the 900th song for the Eurovision Song Contest. In 1999, Lydia's No Quiero Escuchar was the 800th song. Number 100 was T'en Va Pas, performed by Esther OFARIM for Switzerland, De Troubadour performed by Lenny Kuhr was the 200th song in 1969. Malta brought number 300 in 1975; Singing This Song. He, He M'sieurs Dames was the 400th song performed on the Eurovision Song Contest, this time by France in 1980. Luxembourg had the honour of presenting the 500th song in 1986, L'amour De Ma Vie, Portugal the 600th song in 1990 with Ha Sempre Slguem and in 1994, the Polish representative performed song number 700, To Nie Ja. The 1,100th song will be performed in 2008.

Televoting statistics and viewing figures
During the voting of the Eurovision Song Contest, millions of Europeans pick up their phones to call or SMS for their favorite songs! 

2007

Calls  3,704,586  

SMS   5,073,894  

Total votes  8,778,480  

An estimated 100 million people across the world watch the Eurovision Song Contest every year.

Impressive recordsNoel Kelehan conducted five winners (1980, 1987, 1992, 1993 and 1996)

Dutch conductor Dolf van der Linde conducted for seven different countries (Belgium, Germany, Ireland, Luxembourg, the Netherlands, Sweden and Switzerland 

Johnny Logan won the Eurovision Song Contest three times. In 1980 and 1987 he represented Ireland as performer and won both times, in 1992 he wrote Linda Martin's winning entry Why Me

Poland made the most impressive debute in 1994, when Edyta Gorniak came 2nd with To Nie Ja, closely followed by Serbia's victory in 2007. Although Serbia & Montenegro was represented twice before, it was the first time that Serbia took part as an independent country 

Norway could be found at the bottom of the list as many as ten times! The unfortunates came last in 1963, 1969, 1974, 1976, 1978, 1981, 1990, 1997, 2001 and 2004. Nevertheless, they also won twice (in 1985 and 1995)

Ireland won 7 times, Luxembourg, France and the United Kingdom 5 times. Sweden and the Netherlands won 4 times

In 2001, the largest audience ever attended the Eurovision Song Contest. Almost 38,000 people gathered at Copenhagen's Parken Stadium

Last year, a record number of 42 countries participated

Get your facts right!German songwriter and composer Ralph Siegel took part 18 times, often together with Bernd Meinunger

Only three women conducted the orchestra at the Eurovision Song Contest. Nurit Nirsch conducted the Israeli entries of 1973 and 1978, Monica Dominique conducted the Swedish 1973 entry and Anita KERR appeared in front of the orchestra for Switzerland in 1985

Most winning songs were performed in English - songs (mostly) in English won 22 times. French is also popular, with 14 victories. Dutch and Hebrew songs won 3 times each

Six different systems were used over the past decades to pick the winner of the Eurovision Song Contest

ABBA is the most successful Eurovision Song Contest winner. The Swedish pop band won the contest in 1974

The most covered Eurovision Song Contest song is Domenico Mudugno's Nel Blu Di Pinto Di Blu, also known as Volare. The song has been covered by famous stars such as Frank Sinatra, Cliff Richard, David Bowie and many more

Morocco took part in the Eurovision Song Contest only once (1980). Unfortunately, their first attempt was not very successful.

>Organization

The Eurovision Song Contest is produced under the auspices of the European Broadcasting Union. Get to know the organization and the people behind the biggest and most exciting song competition in the world.

>The Reference Group

The Eurovision Song Contest Reference Group is the executive Expert Committee for all Members, its purpose being to control and guide the Eurovision Song Contest. The Reference Group was established by the European Broadcasting Union's Television Committee in 1997 and its main tasks are approving the development and future format of the Eurovision Song Contest, securing the financing, modernizing the brand and raising awareness and overseeing the yearly preparation by the Host Broadcaster.

The Reference Group meets four to five times each year on behalf of all Participating Broadcasters, and is required to take decisions in the general interest of the Eurovision Song Contest. The Reference Group is composed of a Chairman, three elected members of the Entertainment Experts Group of the EBU, two Executive Producers from previous host countries, as well as the Executive Producer of the current Host Broadcaster and the EBU Eurovision Song Contest Executive Supervisor.

Svante StockseliusSwedish-born Svante Stockselius (52) is the Executive Supervisor of the Eurovision Song Contest on behalf of the EBU.

After a 16-year carreer at the Swedish newspaper Expressen, he moved to the national broadcaster SVT. In 2000, he was Executive Producer of the Eurovision Song Contest. Stockselius was also one one of the architects of the current Swedish national selection format. He took office as Executive Supervisor in 2004. The 2008 contest is the fifth under his supervision.

Ruurd Bierman Dutchman
Ruurd Bierman (55) is the Chairman of the Reference Group of the Eurovision Song Contest. 

After studying planology, Bierman worked for the City of Amsterdam. In 1988, he was responsible for the introduction of the third Dutch public television channel. During the first half of the 90s, he was Vice President for Dutch broadcaster NOS. Since 2003, he is member of the board of Netherlands Public Broadcasting and Vice-Chairman of the EBU's Television Committee.

Federico Ilano
Federico Llano is Head of Festivals at the Spanish public broadcaster RTVE and represents the so called 'big four' (Spain, France, Germany and the United Kingdom) in the Reference Group. 

Llano has been head of the Spanish Eurovision Song Contest delegation for numerous years. He succeeded Jurgen Meier-Beer from Germany as representative of the 'Big Four' in the Reference Group.

Kjell Ekholm
Kjell Ekholm, director of Svenska YLE in Finland, has been member of the Reference Group since 2002. Late 2007 he took over the Reference Group position from last year's Executive Producer Heiki Seppala. 

Ekholm has been Head of Delegation on behalf of Finnish national public broadcaster YLE for several years, and fulfilled the role of Event Manager for the 2007 Eurovision Song Contest. 

Fotini Yannoulatou
Fotini Yannoulatou was the Executive Producer of the 2006 contest in Athens, Greece, and as such member of the Reference Group. 

Yannoulatou was head of the Greek Eurovision Song Contest delegation for several years. Along with her team, she brought the contest to a higher level in 2006, when Greece had the honour of hosting the contest. Currently, she is Head of International Relations at Greek broadcaster ERT. 

Julian Vignoles
Julian Vignoles is Assistant Commissioning Editor of Entertainment and Music Programmes at Ireland's public broadcaster RTE. He is one of the elected members of the Reference Group of the Eurovision Song Contest. 

Vignoles, television producer and director, has been head of the Irish delegation for numerous years and was also involved with the Irish participation in the Eurovision Dance Contest.

Misa Molk Slovene journalist and television personality Misa Molk is member of the Reference Group. She is Executive Project Manager at RTVSLO, Slovenia's public broadcaster. 

Molk joined RTVSLO in 1989. She has been dealing with entertainment programmes ever since, as well as several co-production projects in the region. She is an active contributor within the EBU. For her activities, she has been awarded several national awards in her home country.

Sandra Susa Sandra Susa is the Executive Producer of the 2008 Eurovision Song Contest on behalf of the Serbian national public broadcaster RTS, and as such member of the Reference Group. 

Susa is Head of Entertainment at RTS and is a respected television producer in her home country. She was also a member of the jury in the Serbian national final for the 2007 Eurovision Song Contest. 

>accessibility

To serve you in the best possible way, this website features several accessibility features to increase usability for regular and disabled users. The producers of this website aim to meet the Priority 1 guidelines of the W3C Web Content Accessibility Guidelines 1.0.

Amongst others, the following accessibility features are available at Eurovision.tv: 

a sitemap and search feature, to quickly access the content you are looking for;

efficient coding and light images to increase download speed; 

resizable text (hold the Ctrl key and press + or -, or hold the Ctrl key and scroll your mouse wheel);

clear mark-up and rich-contrast colours to increase readability of texts.

'Skip to content' and 'top of the page' linksAt the top of every page you can find a link saying 'skip to content', which you can click to quickly move to the relevant contents of each page. At the bottom of each page, you can find the link 'top of the page', to quickly move to the top of the respective page. 

Feedback on accessibilityFeedback on the accessibility and usability of this website is welcome. If you experience any accessibility or usability problems while using this website, please report your problem to webmaster@eurovision.tv. 

>Semi-Final NEW

24/May 2008 @ 00:09 by Sietse Bakker

One day after the second Semi-Final of the 2008 Eurovision Song Contest and just one day before the Grand Final, the EBU reveals that one of the ten contestants who qualified last night was selected thanks to the support of the back-up jury, and would not have made it to the Final under the old rules.

A new rule, implemented before this year?s Eurovision Song Contest, says that the top-9 contestants chosen by the televoters qualify for the Final. The highest ranked contestant from the back-up jury results who did not yet qualify through the televoting, also qualifies for the Final.

After the first Semi-Final, it appeared that the televoters and the back-up juries selected the same 10 contestants to qualify for the Final. This was not the case after the second Semi-Final, as one of the 10 contestants who qualified was not in top-10 of the televoters. So, one of the qualified Semi-Finalists would not have made it to the Final without the support of the back-up jury!

"Another country"
"Under the old rules, we would have seen one other country in the Final," said Svante Stockselius, Executive Supervisor of the Eurovision Song Contest.

Complete results to be revealed Sunday morningTo keep the Final exciting until the very last moment, the complete results of the two Semi-Finals will be revealed through www.eurovision.tv on Sunday morning. These results also reveal which of the 25 Finalists made it thanks to the back-up jury!
	>История

Конкурс Песни Евровидение существует уже больше полувека, а точнее пятьдесят один год. За всю его историю произошло столько интересного, что пора было бы уже составить своеобразную «Энциклопедию Евровидения», содержащую цифры статистики, занимательные факты, достижения, рекорды, сплетни и интриги! Истинные фанаты смогут ответить вам на любой, даже самый каверзный вопрос. Например, «Сколько баллов набрал участник из Люксембурга в 1980?» (ответ:56); или «Кто занял последнее место в 1972?» (ответ: Мальта с результатом в 48 баллов; и даже «Сколько раз Нидерланды получали оценку в 12 баллов на Евровидении’96?» (ответ: только раз от Австрии). Конечно, далеко не каждый может гордо именовать себя ходячей «евроэнциклопедией». Eurovision.tv предлагает для Вас краткий экскурс в историю Евровидения… Это может стать отличным стартом для тех, кто готов с головой погрузиться в историю Конкурса.

Как все начиналась

Союз Европейских Радиовещаний (EBU - European Broadcasting Union) был учрежден 12 февраля 1950 года в городе Девон, что находится в Великобритании. На тот момент в его состав вошли 23 европейские и средиземноморские радиостанции. 6го июня 1954 года состоялась первая прямая трансляция из швейцарского города Монтрё, где проходил так называемый «Фестиваль Нарциссов» (Narcissus Festival). В прямом эфире передавали грандиозное шествие участников праздника. Первые зрители Евровидения заворожено следили за зрелищем более чем на четырех миллионах телеэкранов – дома, на улицах и в барах Германии, Бельгии, Франции, Англии, Италии, Нидерландов и Швейцарии.   

Амбициозный проект

В году 1955 Союз Европейских радиовещаний выступил с инициативой организации международного Конкурса Песни. Участники от разных стран должны были выступать на одном фестивале, а право вести прямую трансляцию с шоу в каждой стране – участнице присуждалось самой влиятельной телекомпании. Идея была предложена Марселем Безенконом, французом, членом EBU. Конкурс был проведен на популярном итальянском фестивале в Сен-Ремо, который впервые был учрежден в 1951 году. Такой грандиозный проект по праву считался одним из самых беспрецедентных экспериментов в области прямых телевизионных трансляций: в те дни было очень трудно себе представить – как можно объединить все страны в одну огромную международную телесеть. Спутникового телевидения еще не существовало, поэтому трансляция Евровидения была организована с помощью передачи сигналов по обычным телевизионным кабелям. Международный Конкурс европейской Песни «Евровидение» увил свет!       

Начиная с 1955 года, Конкурс Евровидения проводился ежегодно – без перерывов -, так что с уверенностью можно сказать, что это – одна из старейших телевизионных программ в мире. Прямые трансляции с Конкурса передавались не только по всей Европе, но также и в Австралии, Канаде, Египте, Гонконге, Иордании, Корее, Новой Зеландии и США – даже в тех странах, которые не принимали участие в самой Конкурсной борьбе.

>Статистика

За свою пятидесяти двух летнюю историю, Конкурс Песни Евровидение и ее участники побили много рекордов, установили огромное количество новых достижений, и не раз поражали свою публику, заставляя переживать и волноваться. Eurovision.tv представляет Вам наиболее значимые и впечатляющие из них.   

В рамках Конкурса уже прозвучало более 1000 песен. В 2006 год Песня ирландского участника Брайна Кэнеди (Brian KENNEDY) стала тысячной композицией на Евровидении. В 2003 году участник от Кипра исполнил девятисотую по счету Песню. В 1999 композиция испанской певицы Лудии (Lydia) под названием «No Quiero Escuchar» стала восьмисотой по счету в истории Конкурса. Под номером сто значится Песня «T'en Va Pas», исполненная Эхером Офаримом (Esther OFARIM) из Швейцарии, а Песня Ленни Кюра (Lenny Kuhr) «De Troubadour», исполненная на Евровидении’69 стала двухсотой. Конкурсант от Мальты в 1975м исполнил трехсотую композицию в истории Конкурса. Четырехсотая по счету композиция была исполнена французским Конкурсантом в 1980м. Люксембургу выпала честь спеть пятисотую композицию в 1986, а Песня «L'amour De Ma Vie»,спетая португальским участником в 1990м году стала шестисотой. В 1994 году Польша представила семисотую по счету Конкурсную Песню, а 1100 композиция будет исполнена на Евровидении’08.         

Статистика зрительского голосования и обзор цифр

Во время проведения Конкурса Песни Евровидения миллионы Европейцев берут в руки телефоны, чтобы позвонить и отдать голос за любимую песню, или чтобы проголосовать sms-кой!

2007 год

Звонков: 3 704 586

SMS: 5 073 894

Общее число проголосовавших: 8 778 480 человек

По оценкам около 100 миллионов людей по всему миру смотрят трансляции с Конкурса Песни Евровидение.

Достижения и рекорды

- Келехен (Kelehan) стал самым успешным «тренером» участников Евровидения – под его руководством было выиграно пять Конкурсов (1980, 1987, 1992, 1993 and 1996);

- Датский «тренер» Долф Ван де Линде (Dolf van der Linde) готовил Конкурсантов от семи разных стран (Бельгии, Германии, Ирландии, Люксембурга, Нидерландов, Швеции и Швейцарии);

- Джонни Логан (Johnny Logan won) три раза выигрывал Конкурс Песни. В 1980м и 1987м он представлял на Евровидении Ирландию и оба раза становился победителем, а в 1992м он написал для Линды Мартин (Linda Martin) композицию «Why Me», которая также победила в Конкурсе;

- У Польши был один из самых ярких дебютов в 1994м, когда Эдита Горняк (Edyta Gorniak) с композицией «To Nie Ja» заняла второе место, уступив с небольшим разрывов в счете Сербии на Евровидении’07. До этого Сербия и Черногория дважды участвовали в Конкурсе, но именно в 2007м году Сербия выступила как независимое государство;

- Норвегия занимала самое последнее место десять раз! Неудачные выступления этой страны были в 1963, 1969, 1974, 1976, 1978, 1981, 1990, 1997, 2001 и 2004. Не смотря на это, ей удалось одержать победу дважды в 1985м и 1995м годах;

- Ирландия побеждала на Конкурсе семь раз, Люксембург, Франция и Великобритания – по 5 раз. Швеция и Нидерланды выигрывали по 4 раза;

- В 2001 году было зарегистрировано рекордное количество зрителей – почти 38 000 человек пришли на Стадион Parken в Копенгагене, чтобы увидеть Конкурс Песни своими глазами.

- В прошлом году участие в Конкурсе приняло рекордное количество стран – сорок две.

- Немецкий поэт и композитор Ралф Сиеджл (Ralph Siegel) принимал участие в Евровидении 18 раз, и всегда выступал дуэтом с Берндом Майнунгером (Bernd Meinunger);

- За всю историю Евровидения, в качестве наставников и тренеров участников было только 3 женщины. Нурит Нирсч (Nurit Nirsch) готовила участников из Ирландии для Евровидения’73 и ’78; Моника Доминик (Monica Dominique) «тренировала» шведского Конкурсанта в 1973, а Анита Керр (Anita KERR) «дирижировала» выступлением Конкурсанта из Швейцарии на Конкурсе в 1985м;

- Больше всего англоязычных песен-победителей – 22. Французский язык тоже популярен, Песни на нем выигрывали на Конкурсе 14 раз. Песни на датский и иврите одерживали победу по три раза;

- За последние десять лет Конкурса было применено шесть различных схем определения победителя;

- Группа ABBA стала самым знаменитым участником Евровидения. Шведский поп квартет выступил на Конкурсе Песни в 1974 году;

- Самой успешной и перепеваемой Песней Евровидения стала композиция Доминико Мудунгно (Domenico Mudugno) «Nel Blu Di Pinto Di Blu», также известной как «Volare». Песню перепевали такие мировые звезды, как Франк Сенатра (Frank Sinatra), Клифф Ричард (Cliff Richard), Дэвид Боуи (David Bowie) и многие другие;

- Марокко только однажды приняла участи в Конкурсе Евровидения в 1980м году. К сожалению, ее дебютное выступление нельзя назвать успешным.

>Организация

Конкурс Песни Евровидение проводиться под патронажем Союза Европейских Радиовещаний. Не помешает познакомиться поближе с командой судей и людьми, которые усердно трудятся и организовывают самое захватывающее зрелище из всех певческих Конкурсов мира.

>Судейская Коллегия

В состав судейской команды Конкурса Евровидение входят представители экспертного комитета, задача которых - руководство и контроль за ходом Конкурса. Судейская Коллегия была учреждена Комитетом Союза Европейского Телевидения в 1997 году и ее главная задача состоит в том, чтобы рассматривать и одобрять любые нововведения и новые форматы проведения Конкурса Евровидения, следить за финансированием, ребрендингом, коммуникациями с общественностью, а также контролировать ежегодные мероприятия по подготовке к международным трансляциям Конкурса.

Челны судейской Коллегии проводят собрания со всеми представителями заинтересованных в трансляции Телекомпаний четыре-пять раз в год, где дискутируют и решают различные организационные вопросы, касающиеся проведения будущего Конкурса Евровидения. Судейская Коллегия состоит из председателя, трех членов, делегированных от Группы экспертов по зрелищным мероприятиям из EUB, двух исполнительных продюсеров из страны экс-победительницы Конкурса, одного исполнительного продюсера из действующей страны-победительницы, и, наконец, независимого эксперта.

Сванте Стокселиус (Svante Stockselius)

Швед по происхождению, Сванте Стокселиус (52 года) на данный момент занимает должность независимого эксперта Конкурса Песни Евровидения, делегированного от EBU.

После шестнадцатилетней карьеры журналиста в шведский газете Expressen, он перебрался работать в национальную телекомпанию SVT. В 2000 году он занимал пост исполнительного продюсера на Конкурсе Евровидении. Стокселиус был одним из авторов формата национального предКонкурсного отбора участников в рамках Швеции. Этот формат действует до настоящего времени. Пост независимого эксперта он получил в 2004. В 2005 году он в пятый раз принял участие в собраниях Судейской Коллегии в качестве независимого эксперта.     

Голландец Рууд Бьерман (Ruurd Bierman)

Рууд Бьермен (55 лет) занимает пост председателя Судейской Коллегии Конкурса Песни «Евровидение»

После изучения планологии, Бьермен работал в Амстердаме. В 1988 году он был назначен руководителем проекта по выводу в телеэфир третьего голландского канала. В течение первой половины 90х, он возглавлял телеканал NOS. С 2003 года стал членом ассоциации Массового телевещания Нидерландов и в том е году был избран на пост вице-председателя Комитета Телевидения EUB.

Федерико Ллано (Federico Llano)

Федерико Ллано – руководитель фестивальных проектов на Испанском телеканале RTVE. Он также известен как представитель «большой четверки» (Испании, Франции, Германии и Великобритании) в судейской Коллегии Евровидения.

Ллано какое-то время руководил испанской «сборной» конкурса Евровидения. Он наследовал свои полномочия в качестве представителя «Большой Четверки» в Коллегии судей Конкурса Евровидение от немца Жургена Мейера-Бира (Jurgen Meier-Beer).

Кхелль Экхолм (Kjell Ekholm)

Клелль Экхолм, директор финского телеканала Svenska YLE был назначен членом судейской Коллегии Евровидения в 2002. Позже, в 2007 он был переведен на должность исполнительного продюсера Конкурса, заменив на этом посту Хейки Сеппала (Heiki Seppala). 

Экхолм несколько лет возглавлял команду Национальной Финской Телекомпании YLE, и был назначен на должность эвент-менеджера Конкурса Песни Евровидение’07.

Фотини Яннолато (Fotini Yannoulatou)

А 2006 году на Евровидении, которое проходило в Греции в Афинах, Фотинии Яннолато занимала должность исполнительного продюсера, а также была членом судейской Коллегии Конкурса Песни

Яннолато несколько лет занимала должность главы греческой «сборной» Конкурса Евровидения. Под ее руководством, Греция достигла высоких результатов – в 2006 она удостоилась чести принять Конкурс Песни у себя. На сегодняшний момент Яннолато занимает должность директора по международным связям с общественностью в греческой телекомпании ERT.    

Жульен  Вигнолес (Julian Vignoles)

Жульен Вигнолес работает в редакционной комиссии концертных и музыкальных программ ирландского национального телеканала RTE, а также является избранным членом судейской Коллегии Конкурса Песни Евровидение.

Телевизионный продюсер и директор, Вигнолес долгое время возглавлял ирландскую комиссию по подготовке участников к Конкурсу Евровидение, а также, как представитель Ирландии, принимал активное участие организации Конкурса Танца Евровидение.   

Миза Молк (Misa Molk)

Словенская журналистка и работник телевидения, Миза Молк также является членом судейской Коллеги. Она занимает должность исполнительного директора на национальном телеканале Словении RTVSLO.  

Молк пришла на телекомпанию RTVSLO в 1989 году, и с тех пор работала над созданием и организацией различных концертных программам, а также была со-продюсером нескольких проектов в регионах. Она активно помогает работе EBU. За такую преданность своему делу ее не раз удостаивали различными национальными наградами на родине.

Сандра Сьюса (Sandra Susa)

Сандра Сьюса занимает должность исполнительного продюсера Евровидения’08, и является представителем сербской национальной телекомпании RTS. А также Сандра – член Судейской Коллегии Конкурса.   

Сьюса не только директор по концертным программам телеканала RTS, она также уважаемый и знаменитый телепродюсер. Она также была членом судейского комитета на национальном сербском фестивале, где отбирался будущий участник Евровидения’07.

>Удобство навигации

Для Вашего удобства на данном сайте мы предусмотрели ряд простых в использовании опций и функций, как для постоянных посетителей и новых гостей, так и людей с ограниченными возможностями. Создатели сайта учли все принятые стандарты навигации, разработанные международной организацией W3C (World Wide Web Consortium – Консорциум Всемирной Сети).      

Среди прочих, на сайте Eurovision.tv вы можете пользовать следующими функциями:

Карта сайта и функция поиска по сайту – быстрый способ найти именно ту информацию, которая Вас интересует;

Оптимизированный код и сжатые изображения – для повышения скорости загрузки страниц сайта;

Изменение размеров шрифта (удерживая клавишу Ctrl нажмите клавишу + (увеличить текст) или – (уменьшить текст), либо просто прокрутите колесо мыши);

Выделить тест и увеличить контрастность – для улучшения читабельности текстовой информации;

«Перейти по ссылке» и «К началу страницы» - эти опции обеспечивают удобную и быструю навигацию по странице. Если в тексте вам встречается ссылка «перейти по ссылке», вы можете не прокручивая все страницу сразу перейти к интересующей Вас информации, кликнув на нее. В конце каждой страницы размещена ссылка «К началу страницы», кликнув на которую Вы также моментально попадете в начало текущей страницы, и у Вас не будет необходимости прокручивать ее с помощью колеса мыши;

Обратная связь.

Если, посещая сайт, у Вас возникли какие-либо проблемы с навигацией, удобством использования функций и опций, пожалуйста, незамедлительно сообщите администрации об этом. Вы можете написать нам по адресу webmaster@eurovision.tv
>Полуфинал NEW
24 мая 2008, 00:09; материал: Сиетсе Баккер (Sietse Bakker)

Вот и прошел второй полуфинал Конкурса Евровидения 2008, а впереди еще один день до грандиозного события- финала. EBU заявляет о том, что десять конкурсантов прошли в финал исключительно благодаря судейской поддержке, и, что если бы действовали старые правила конкурса, то ситуация могла бы сложиться иначе.  

Новое правило проведения конкурса Евровидение было введено только в этом году. Оно гласит, что по итогам зрительского голосования в финал попадают 9 лучших конкурсантов, 10го финалиста выбирает суммарным голосованием резервное жюри.

После первого полуфинала в финал выходят 10 участников, выбранных путем зрительского голосования и судейства резервного жюри. Но реально ситуация во втором полуфинале сложилась иначе… Дело в том, что один из 10 конкурсантов, допущенных в финал, не попал в десятку победителей по результатам зрительских голосов. Поэтому, без поддержки резервного жюри, этот участник просто бы не прошел в финал конкурса!    

«Другая страна»

«Если бы правила оставались прежними, то в финале мы бы увидели другую страну», - говорит Сванте Стокселиус, исполнительный продюсер Судейской Коллегии Конкурса Песни Евровидение.

Окончательные результаты объявят только утром
Страсти накаляются… Окончательные результаты двух полуфиналов буду объявлены в воскресенье с утра на сайте www.eurovision.tv. Тогда же и узнаем, кто из 25 финалистов должен сказать «спасибо» резервному жюри!  


